
Wo berät die EUTB® noch? 

In Rheinfelden:  

 EUTB® der Fritz-Berger-Stiftung 

Bürgertreff Gambrinus /Altes 

Rathaus 

Friedrichstraße 6 

79618 Rheinfelden 

Es gibt dort einen Eingang, den Sie 

auch mit einem Rollstuhl benutzen 

können.  
 

Wann ist die EUTB® geöffnet? 

Immer montags in allen geraden Wochen 

von 9.00 – 12.00 Uhr  
 

Für einen Termin rufen Sie Frau Mack 

oder Frau Barth an. Oder Sie schreiben 

eine E-Mail. 

  07621 / 41 05 037 

  07621 / 41 05 036 

  eutb@fritz-berger-stiftung.de  

 

 

 

 

Mehr Informationen … 

 

der Fritz-Berger-Stiftung Lörrach 

Chesterplatz 9, 79539 Lörrach 

  +07621 / 41 05 036 oder 41 05 037 

  eutb@fritz-berger-stiftung.de  

  www.fritz-berger-stiftung.de/EUTB  

 

 

Träger der EUTB®:  

 

  www.fritz-berger-stiftung.de 

 

Die Regierung fördert die Arbeit der 

EUTB® mit viel Geld.  

 

 

 

 

 

 

 

berät zum Thema  

 BEHINDERUNG  
 

Informationen  
in leichter Sprache 
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Was macht die EUTB®? 

Die Ergänzende Unabhängige Teilhabe-

Beratung, kurz EUTB®, hilft Menschen. 
 

Die EUTB® berät:  
 

 alle Menschen mit Behinderungen 

 Menschen, die krank sind und 

vielleicht bald behindert sein 

könnten.  

 Verwandte von Menschen mit 

Behinderungen 
 

Teilhabe bedeutet, dass Menschen mit 

Behinderung trotz ihrer Behinderung mit-

machen können.  

Wir überlegen gemeinsam, wo Sie mit-

machen möchten und welche Hilfe Sie 

dafür brauchen.  
 

Die Beratung kostet kein Geld.  
 

Es arbeiten in der EUTB® auch Menschen, 

die selber eine Behinderung haben.  

 

 

 

 

Wie berät die EUTB®? 

Die EUTB®… 

 

 hilft Ihnen, selber zu entscheiden 

 findet mit Ihnen heraus, was wichtig 

für Sie ist 

 überlegt mit Ihnen,  

o wo Sie wohnen können 

o wo Sie arbeiten können 

o was Sie in Ihrer Freizeit 

machen können 

o wo Sie Geld bekommen 

können 

 hilft Ihnen, einen Antrag bei einer 

Behörde zu stellen 

 Vor Gericht hilft die EUTB® nicht  

 

 Sie können in die EUTB® 

Beratungsstelle kommen, Sie 

können anrufen, eine E-mail 

schreiben oder über das Internet 

mit uns sprechen. 

 

 

Wo ist die nächste EUTB®? 

In Lörrach:  

 EUTB® der Fritz-Berger-Stiftung 

Chesterplatz 9, 79539 Lörrach 

2. Stock, es gibt einen Aufzug 

Die Menschen, die Ihnen dort helfen, 

heißen: 

Frau Ayasha Mack 

Frau Regine Barth 

Sie können Frau Mack und Frau Barth 

anrufen. Oder Sie schreiben eine E-Mail 

  07621/ 41 05 037  

  07621/ 41 05 036 

  eutb@fritz-berger-stiftung.de  

Wann ist die EUTB® geöffnet? 

Montag:  14.00 - 17.00 Uhr 

Dienstag:  09.00 - 13.00 Uhr 

Donnerstag:  14.00 - 18.00 Uhr 

Freitag:  09.00 - 13.00 Uhr 

Wenn Sie vorher anrufen, können Sie 

auch zu einer anderen Uhrzeit kommen.  
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